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 Ata da 1ª Reunião do Conselho do Departamento de Química, realizada no dia 09 de janeiro 2 
de 2017. 3 

 4 

Às quinze horas do dia nove de janeiro de dois mil e dezessete, reuniu-se na Sala da Secretaria do 5 

DQCI, do Campus “Prof. Alberto Carvalho”, da Universidade Federal de Sergipe no município de 6 

Itabaiana – Sergipe, o Conselho do Departamento de Química. Estiveram presentes os professores: 7 

Heloisa de Mello, Iramaia Corrêa Bellin, Marcelo Leite dos Santos, Moacir dos Santos Andrade, 8 

Renata Cristina Kiatkoski Kaminski e Valéria Priscila de Barros. Também estiveram presentes a 9 

técnica de laboratório Tamires Santos Rosa e o representante discente Albert Silva da Exaltação. A 10 

Profa Ana Paula Gebelein Gervásio e o Prof. João Paulo Mendonça Lima encontram-se afastados. A 11 

Profa Edinéia Tavares Lopes justificou sua ausência e o Prof. Victor Hugo Vitorino Sarmento 12 

encontra-se em férias. Também estiveram presentes como convidadas as técnicas de laboratório 13 

Raquel Estevez Rocha e Luiza Maria Ramos dos Santos. O Chefe do departamento, Prof. Marcelo 14 

Leite dos Santos, agradeceu a presença de todos e, em seguida, deu início à reunião. Primeiro Item 15 

de pauta: Informes; O prof. Marcelo informou que a recepcionista Carmen conversou com ele, 16 

que ela resolveu retomar o curso de matemática e para isso, ela pegou uma disciplina e que vai 17 

influenciar no departamento, pois dia de terça e quinta ela terá aula das 15:00 às 17:00, então nesses 18 

dias ela retornará depois das aulas para cumprir a sua carga horária. O aluno Albert aproveitou para 19 

falar sobre o Enesquim, ele falou que houve uma reunião e nessa ficou decidido que o Enesquim 20 

esse ano trabalhará, mas focado para os cursos de universidades e não ensino médio e que o tema 21 

desse ano é: Ciências em um Mundo de Conhecimento. A data, não está definida, a profª Heloísa 22 

sobre a possibilidade de colocar um filme no evento, ele confirmou a possibilidade. A profª Renata 23 

comentou sobre a participação de dois alunos: Ryan e Heitor, no joguinho que ela montou e os 24 

alunos estão ajudando a pôr em prática. O prof. Marcelo também falou que a profª Edinéia o 25 

procurou para saber da possibilidade de duas alunas: Camila e Aline se tornarem professoras 26 

voluntárias do departamento, ele confirmou a possibilidade, mas falou a ela que gostaria de ter uma 27 

conversa com elas antes e também que deve seguir as datas para que depois não houvesse 28 

problemas. Ele também comunicou que os técnicos mandaram os horários, como ele pediu para que 29 

todo início de período eles mandassem, ele ficou muito feliz, pois desta vez nem precisou ele falar, 30 

eles já fizeram por conta própria. O prof. Marcelo falou que irá ficar afastado do departamento do 31 

dia 31/01 a 04/02 pois irá participar de um evento. Ele também comentou que entrou em contato 32 

com o DRS, para poder falar sobre a abertura do edital do concurso, mas infelizmente não obteve 33 
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resposta até o momento e disse que acha que vai ser necessário ir pessoalmente falar, então a profª 34 

Renata se dispôs a ir atrás. O prof. Marcelo abiu o espaço para a técnica Luiza explicar a 35 

flexibilização do seu horário, já que ela tem que sair devido o horário, então ela falou que no 36 

período passado, ela se inscreveu pois podia exercer a tutoria sem ter que mexer no seu horário e 37 

não foi chamada. Porém quando foi esse período ligaram para ela exercer a tutoria nesse período, 38 

mas teve uma mudança no Cesad, e para que ela exerça a função de tutoria, ela tem que flexibilizar 39 

o horário dela aqui no departamento, mas ela já se organizou para que não tenha nenhum prejuízo 40 

nas aulas. Ele também falou sobre a Profª Ana Paula, que se encontra internada numa Clínica em 41 

São Paulo.  Segundo Item de pauta: Aprovação de Ata da 11ª Reunião Ordinária do Conselho 42 

de 2016; O professor Marcelo colocou a ata em regime de votação e foi aprovada. Terceiro Item 43 

de Pauta: Apreciação da solicitação de abertura de edital para seleção de professor substituto 44 

na matéria de ensino de Química Analítica. O professor Marcelo relatou a situação do 45 

desaparecimento da Profa efetiva do DQCI Ana Paula Gebelein Gervásio e que, após contato com a 46 

Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas (PROGEP) e o Departamento de Recrutamento e Seleção (DRS), 47 

foi autorizada a contratação de um professor(a) substituto(a), no regime de 20H, para ministrar as 48 

disciplinas da Profa Ana Paula, até que a situação seja normalizada, conforme último despacho da 49 

Sra Lucielma Santos Passos de Holanda (DRS) constante no memorando Nº 138/2016 – DQCI 50 

(Identificador: 201667320). Dessa forma, para realizar a abertura de edital para seleção de professor 51 

substituto, a planilha de solicitação foi devidamente preenchida e submetida à apreciação do 52 

Conselho do DQCI. Constam neste documento, como principais dados para a abertura do edital: a 53 

titulação de mestrado; matéria de ensino de Química Analítica; regime de trabalho de 20H; ponto 54 

para a seleção “equilíbrio ácido-base”; banca examinadora Profa Iramaia Corrêa Bellin (presidente), 55 

Profa Renata Cristina Kiatikoski Kaminski (membro), Prof. Moacir dos Santos Andrade (membro) 56 

e Profa Heloísa de Mello (suplente). A aprovação da planilha foi colocada em regime de votação e 57 

foi aprovada por unanimidade; O professor Marcelo colocou a ata em regime de votação e foi 58 

aprovada. Quarto Item de Pauta: Apreciação da solicitação da técnica Luiza Maria Ramos 59 

para flexibilizar seu horário de trabalho as quintas-feiras da tarde pela noite em virtude de 60 

suas atividades de tutoria no CESAD: O professor Marcelo informou que a técnica Luiza irá 61 

cumprir a sua carga horária, apenas trocando a tarde pela noite e como no caso, será algo regular, 62 

achou melhor trazer para apreciação, já pensando no caso de haver algum problema maior, pelo 63 

menos assim, fica registrado em ata e ela fica protegida, em regime de votação foi aprovado. 64 

Quinto item de pauta: Apreciação do pedido de redistribuição do docente Luciano Evangelista 65 

Fraga da Universidade Federal Rural de Pernambuco – Unidade Acadêmica de Serra Talhada 66 

para a Universidade Federal de Sergipe – Campus Prof. Alberto Carvalho. O professor 67 



 

 

 
Marcelo apresentou novamente o ofício nº LEF_2016_1, do dia 13 de outubro de 2016, em que o 68 

docente Luciano Evangelista Fraga, da Universidade Federal Rural de Pernambuco, Unidade 69 

Acadêmica de Serra Talhada, requer sua redistribuição de sua unidade acadêmica para o 70 

Departamento de Química (DQCI), do Campus Prof. Alberto Carvalho, da Universidade Federal de 71 

Sergipe, no qual também está anexado seu currículo Lattes atualizado. O Prof. Marcelo aproveitou 72 

para resgatar a memória da última reunião de colegiado, 11ª Reunião Ordinária de Colegiado do 73 

DQCI realizada em 05 de dezembro de 2016, na qual o Prof. Luciano esteve presente como 74 

convidado: “Primeiro item de pauta: Informes: O Prof. Marcelo registrou a presença do Prof. 75 

Luciano Fraga, da Universidade Federal Rural de Pernambuco, unidade de Serra Talhada, que 76 

apresentou oficio de interesse em redistribuição para o DQCI. O Prof. Marcelo explicou que precisa 77 

aguardar a finalização do processo de remoção da Profa Iramaia para que o Conselho do DQCI 78 

possa deliberar sobre o seu pedido de remoção. Dessa forma, o Prof. Marcelo abriu espaço para o 79 

Prof. Luciano fazer uma apresentação sua e de seu pedido ao conselho do DQCI. O Prof. Luciano 80 

fez sua apresentação e uma breve explanação sobre os seus interesses na remoção. Alguns 81 

professores e estudantes do DQCI apresentaram questões ao Prof. Luciano que prontamente as 82 

esclareceu.”. Como resultado da finalização do processo de remoção intercampi da Profa Iramaia 83 

Corrêa Bellin (Processo 23113.021204/2016-88), resultado definitivo do Edital nº 15/2016 em 13 de 84 

dezembro de 2016, pelo qual a referida professora foi contemplada com a redistribuição para o 85 

Departamento de Química (DQI) de São Cristóvão, para ocupar a vaga decorrente da aposentadoria 86 

do Prof. Dr. José do Patrocínio Hora Alvez (Portaria 1342 de 26 de setembro de 2016, publicada no 87 

Diário Oficial da União em 28 de setembro de 2016), nas Matérias de Ensino Química I e II, e 88 

Química Analítica; e como retorno ao encaminhamento feito pela Sra. Lucielma Santos Passos 89 

Holanda, Diretora do Departamento de Recrutamento e Seleção de Pessoal (DRS/UFS), no dia 16 90 

de dezembro de 2016, constante no processo 23113.021204/2016-88, para providências quanto ao 91 

preenchimento da vaga aberta por conta da remoção da Profa Iramaia Corrêa Bellin de nosso 92 

departamento; o Prof. Marcelo apresentou formalmente o pedido de redistribuição do Prof. Luciano, 93 

com a finalidade de preencher a vaga agora aberta pela remoção da Profa Iramaia, salientando-se 94 

que o Prof. Luciano apresenta formação compatível para tal preenchimento. Foi colocado em 95 

regime de votação o pedido de redistribuição do docente Luciano Evangelista Fraga, da 96 

Universidade Federal Rural de Pernambuco, Unidade Acadêmica de Serra Talhada, para o 97 

Departamento de Química (DQCI), do Campus Prof. Alberto Carvalho, da Universidade Federal de 98 

Sergipe, para o preenchimento da vaga aberta pela remoção intercampi da Profa Iramaia Corrêa 99 

Bellin, sendo aprovado por unanimidade. Sexto Item de Pauta. O que ocorrer. Não houve o que 100 

ocorrer. Nada mais havendo a tratar, o Prof. Marcelo, agradeceu o comparecimento dos membros do 101 



 

 

 
Conselho, declarando encerrada a reunião, e para constar, eu, Carmen de Almeida Santos Batista, 102 

lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelos presentes. Campus “Prof. 103 

Alberto Carvalho”,09 de janeiro de 2017. 104 


